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ACTAN." 10,

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL LA ALMOZA.RA, CELEBRADA
EL DIA 6 DE ABRIL DE2O22

En Zaragoza, a las 19:10 horas del día 6 de abril de 2022, previa convocatoria al efecto se inicia la sesión

ordinaria del Plenó de la Junta Municipal La Almozara, en sesión presencial en el Seminario 2 del Centro Cívico de la

Almozara, ubicado en Avda. Puerta Sancho, 30, en Ia segunda planta. Preside el Pleno la Concejala Presidenta de la

Junta, D.u Ana Carmen Becerril Mur, y acnia como secretaria, D." Pilar Luna Morente.

Miembros del Pleno asistentes:

Vocales:

D. Alej4ndro Sánthez Doñagueda

D.' Alina Stanciu (PSOE)

D. Enrique Lacambra Poyato (PSOE)

D. Andrea Sobreviela Garcia (PSOE)

D. José Mateo Moraz (PP)

D. Francisco Jaüer Millán Negro (C's)

D. Eloy García Escós (ZEC)

Otros miembros del Pleno:

D. José Antonio Garcia, A.W'. Aljafería

D. Jorge Sánchez, A.W. Ebro.

D. Manuel Alonso Cerreda, A.W. Avenida Navana.

D. Angel Rezusta, Representante de Mayores.

Invitados:

D. Pedro Sisón, Inspector de la Policía Local de Zaragoza

D.'Paloma Subías, Jefa de Unidad del Centro Cívico La Almozara

Se inicia el Pleno de [a Junta siendo las 19:10 horas.

La Presidenta de Ia Junta, Ana Becerrril, se presenta a los asistentes en el Pleno y agradece a su predecesora, M."

Ángeles Ortiz, su gran trabajo durante este tiempo en la Junta, deseándole una pronto mejoría.

Se inicia la sesión siguiendo el orden del día:

1- Aprobaciór¡ si procede, del Acta del Pleno del Ordinario del 23 de marzo.

Dado que todos los miembros del Pleno han recibido el borrador del acta junto a Ia convocatoria para su lectura y sin

tener ninguna objeción a la misma, se aprueba por unanimidad.

OFICIAL:

2 - Informe de Policía Nacional y Policía Local

El inspector de Policía Local, Pedro Sisón, comenta que no hay nada que destacar y se pone a nuestra disposición para

cualquier aclaración que se requiera.

3- Informe de la Secretaría Técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia 1

?



JUNrA MúNrcrPAL
LA ALMozARA I E z-pr¡,,p¡goza

LIBRO DE ACTAS
PLENO DE LAJUNTA

CORPORACION 2019-2023

Página 76

Nos informa el Sr. Vidal, de la Oficina Técnica de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto que colabora con la

Secretaría Técnica del Consejo de Infancia yAdolescencia para la puesta en marcha de este Consejo en Ia ciudad'

Zaragozareconococida por Unicef como "Ciudad Amiga de los Niños y las Niñas", requería tener un órgano estable de

participación que representará a la Infancia y Adolescencia de los distritos y barios de Zaragoza su visión de ciudad.

Tras el proceso participativo que tuvo lugar el año pasado para nombrar representantes en este Consejo en todos los

barrios de Zaragoza, se eligió como representante de La Almozara a José Ignacio Medrano. El Consejo de Infancia y

Adolescencia se reunirá una vez al año y recogerá las aportaciones hechas por los chavales en cada uno de los barrios

rurales y distritos. El Consejo del año pasado tuvo como tema central el cambio climático, los distintos grupos

aportaron sus propuestas que trasladaron al alcalde en un manifiesto.

La dinámica es que cada distrito tenga su propia asamblea de Infancia y Adolescencia,que podrán aportar sus propuestas

tanto a las Juntas, como a los representantes de la juventud del banio, como en el Consejo de Ciudad, estas comisiones

serán coordinadas y dinamizadas por los educadores de los Pies, Casas de Juventud y Centro de Tiempo Libre, así como

otras asociaciones que trabajen con los chavales. El Sr. Vidat nos hace entrega de unas fotografías de las asambleas del

de Infancia y de Adolescencia de la Almozara que se celebraron en el Ayuntamiernto.

La Presidenta agradece al Sr. Vidal su presentación.

4. Propuesta de reconocimiento de la Asociación Comisión de Fiestas La Almozar a2022.

Como resultado de la reunión mantenida con los vecinos de la Almozara el día 23 de febrero de 2022 en el Centro

Cívico de La Almozara, se constituyo la Comisión de Fiestas formada por:

-Presidente: Oscar Puyo

-Mcepresidenta: Nerea Miñana

-Secretario: Luis Bruna

-Tesorera: Esther Martínez

-Vocales: Miguel Angel Soro, Francisco Balsera, José Antonio García, Jesús García, Begoña Sancho, Patricia Oca,

Leticia Escobedo y Maria Belllido.

El Pleno reconoce a dicha Comisión como gestores de las Fiestas del distrito de La Almozara

5 - Informe de la Presidencia.

Se adjünta el informe de las actuaciones realizadas durante este periodo en la junta de las que se da por enterado el

Pleno.

PARA INFORMARAL PIENO

. Se informa del nombramiento de la vocal del Grupo Municipal Ciudadanos: Ana María Alejaldre Grande'

Se informa al Pleno de las actuaciones de la Junta en relación con los siguientes temas tramitados desde la Junta

Reservas de espacio por obras

20210053263 Autorizar a Plublifax, S.L. la ampliación de la reserva de espacio por obra en calle Padre

Landa, 22 de 7 metros a l-B metros.
2}2}0567902Autorizar a Construcciones ACR SA la prórroga de la reserva de espacio en Avda. Navarra

n.o 94, con placas C-4092 y C-4093, hasta el 3I-07-2022.
202I0028641Autorizar a Construcciones ACR SA la prórroga de Ia reserva de espacio en Avda. Navarra

n.o 94, con placa C-4160, hasta el 31.-O7-2022.

20200563509 Autorizar a Construcciones ACR SA la prórroga de la reserva de espacio en Avda. Navarra

n.o 94, con placa C-4076, hasta el31'-07-2022.

o

o

o
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20200532442 Autorizar a ClA-Aragonesa Obras y Construcciones Urbanas S.A. la prónoga de la reserva
de espacio en calle María Callas s/n, con placa C-4048, hasta el 3I-12-2022.
20190957787 Autorizar a ClA-Aragonesa Obras y Construcciones Urbanas S.A. la prónoga de la resewa
de espacio en calle Juan XXIII s/n, con placa C-3939, hasta el 3L-72-2022.
20191469634 Autorizar a Obras LMB SLU la prórroga de la reserva des espacio en calle María Callas s/n,
con placa C-3934, hasta el 31-03-2022.
20190167850 Autorizar a Obras LMB SLU la prórroga de la reserva des espacio en calle María Callas s/n,
con placa C=4007, hasta el 3I-03-2022.
202}0575726Autorizar a Obras LMB SLU la prórroga de la reserva des espacio en calle Teodoro Iriarte
Reinoso s/n con placa C-4094, hasta el 3l-03-2022.

Reservas espacio para personas con movilidad reducida

" 20210111251, Autorizar el alta de la reserva de espacio para minusválidos en Río Esera n.o 4
o :20210071741 Denegar el alta de la reserva de espacio para minusválido en calle Fraga no 15

Otras Reservas de espacio

20210031513 Autorizar feserya de espacio para eventos deportivos en calle Siena Vicort
o Tramos comprendidos entre calle Río Alcanadre y calle Monegros
o Tramo comprendido entre calle Río Guatizalema y calle Río Esera

Solicitud de reparaciones y defectos en la vía pública:

Solicitada reparación bache en Avda. Madrid, junto al CEIP Juan XXIII.

Solicitada revisión del arbolado en el Parque de la Aljafería

Solicitada actuación por parte de Servicios Sociales con las personas sin techo ubicadas detrás del

Centro de Salud de La Almozara.

Solicitada la reparación urgente del Kiosco de la música ubicado en el Parque de la Aljafería.

Trasladada la preocupación de los miembros del Pleno sobre el estado del edificio que contiene la

Biblioteca Santa Orosia

Solicitadas las actuciones de mantenimiento e inversión que precisa el CEIP Juan XXIII.

Solicitada información sobre. el futuro Parking Sur de la Expo, recientemente mencionado en medios

de comunicación.

Solicitados desde la Junta más aparcamiento para Vehículos Moülidad Personal.

Solicitado la reparación urgente de baldosas Ievantadas en las aceras de Avda. Ciudad de Soria.

Justificaciones presentadas y aprobadas en relación a los expedientes de subvenciones de 2021

. . 2021011165 Aprobar la justificación presentada por la Asociación de Pensionistas y Jubilados de la Almozara

de la subvención de 2021.

. 20210011456 Aprobar la justificación presentada por la A. W. Ebro La Almozara de la subvención de 2021.

20210039993 Aprobar la justificación presentada por la A. Club Voleibol Aljafería de la subvención de 2021.

. 20210045889 Aprobar Ia jusüficación presentada por la A. Gigantera La Almozara de la subvención de 2021.

. 20210045108 Aprobar la justificación presentada por la A. Deportiva Cierzo PROLGTB+ de Ia subvención de

2021.

. 20210045038 Aprobar la justificación presentada por la A. Atletismo Jerónimo Zurita de la subvención de

2021,.

o

o

a
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a 20210045020 Aprobar Ia justificación presentada por la A. Comparsa de Cabezudos La Antigua Química de la

Suhvención de 2O71

20210045016 Aprobar la justificación presentada por Ia A. Unión Musical La Almozara de Ia subvención de

202r.

20210047188 Aprobada la jusüficación presentada por la A.W'. Silveria Fañanas de la subvención de 2021.

202l0046172Aprobada Ia justificación presentada por el AMPA IES Luis Buñuel de la subvención de 2021.

20210047682 Aprobada la justificación presentada por el AMPA CEIP Jerónimo Zurita de la subvención de

202'1.

20210047hl2Aprobada la justificación presentada por el AMPA IES El Portillo de la subvención de 2021.

20270045744 Aprobada la justificación presentada por el AMPA IES Andalán de la subvención de 2021.

RESUMEN DE LOS GASTOS E INVERSIONES EN LA JUNTA DE LAéALMOZARA EN 2021

a

DESTINO DEScRIPcIÓN IMPORTE
Consejo de lnfanc¡a y Adolescencia La
Almozara Dotico Conseio lnfancia v AdolescenciaAlmozara 853.m €
Colaboraración con la biblioteca en libros y
otros elementos Libros, comisionar¡o, etc 3.831,00 €

Colaborac¡ón con Ia Casa de Juventud CamDaña de oromoción del comerc¡o de tJario entre los ¡óvenes 775.(X) €
Actividades para el Centro de Mayores de
LaAlmozara Talleres de danza. oimnas¡a. etc. 3.739.OO €

Cursos para eliminar la brecha diqital Adunare (talleres de d¡oital¡zaci ón) 2.995.OO €

Ayudas a Centro Escolares de LaAlniozara Escuela infantil,coleq¡os e institutos del barrio 18_ 965,00 €

Actividades culturales para el barrio
C-oncursos de dibujo, de iluminación navideña, de fotografÍa, pasacalles,
obras de teátro, autocine, talleres y otras act¡vidades, etc 13.156,OO €

Camoaña de avuda al comercio del ban¡o Public¡dad a través de la lÍnea 34 de bus 1-.38r..00 €

Gastos qenerales de la Junta Feneteria, material oficina, reoroqrafía, etc. 704,W€

IMPORTE GASTADO DEL PRESUPUESTO DE LA JUNTA EN 2021 45404€ ¿t6.39!r,00 €

TOLDO CTL VENDAVAL 2.486,s5 €

PORTERIAS FUTBOL C.D. EBRO 1.984,18 €

Gastos de inversión con la modificación
presupuestaria de la Sub'yenciones a

Comis¡ón de festejos de 2O2t

GUITARRA Y ALTAVOZ CASA J UVENTUD 672,74 (

FIORNO PARA CASA DE JUEVENTUDY PIES 78.00 t

ESPALDERA cEIP JERÓNIMo ZURITA s80,68 {

JAULAS BALONES CEIP LAALMOZARA 563,80 t
IMPORTE GASTADO DE LA PARTIDA DE INVERSION DE 6É175€ 6.365.9s €
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6. Informe de los Coordinadores de las Comisiones de Tlabajo.

Acta de la Comisión de Educación y Juveritud del 1 de Marzo de 2022

Procede a su lectura su coordinador, Enrique Lacambra.

Asisten:

>

) Elena Gracia Ampa IES Andalan

>

>

Se inicia sesión a las 1B:05h,

Las Ampas y las asociaciones nos hacen llegar que el proceso para solicitar las subvenciones desde Ia página web del

ayuntamiento les ha resultado muy laborioso y complejo. En ocasiones no ha funcionado bien o Ia página se caía, y

siendo que es un trámite al año preferían seguir tramitándolo como hasta ahora. Además no han podido justificar bien

en algunos casos los gastos derivados a higiene anticovid.

Nos comentan que han llevado a cabo acüüdades por el jueves lardero en los colegios, y han repartido longaniza.

Asimismo han realizado fiestas por el camaval.

Desde Chunta, el cual figura también en el Consejo del Comedor del Puerta Sancho, nos traslada que está intentando

lograr una mejora del comedor, y que se apueste por la cocina in situ.

Preguntan en que se ha gastado el presupuesto que ahora no estamos pudiendo desünar a realizar actividades para las y

los escolares. Entre ellos destacan la compra de ordenadores para combatir la brecha digital en el distrito, compra de

mascarillas y medidas de protección. También hemos realizado diversos concursos para fomentar la participación dentro

de los centros escolares.

También se pone de manifiesto que todavía no ha salido la convocatoria del banco de libros, Ia cual esperan durante el

mes de marzo.

Sin más asuntos que tratar finaliza la Comisión a las 19:00.

Acta de la Comisión de Acción Social, Deporte y Mayores.

Procede a la lectura su coordinadora, Alina Stanciu.

Celebrada a las 19:00 horas del 01 de marzo del año 2022, celebrada en el Seminario 1 del Centro Cívico la Almozara

situado en laAv. Puerta de Sancho, 30, 50003, Zaragoza,Aragón, España
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Junta Representantes de Mayores

Junta Representantes de Mayores

Asociación Cultural el Rebellar
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Vocal PP

Vecino distrito Almozara
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ASISTENCIA

NO NOMBRE

Alina Stancid

Ángel Rezusta López

Pilar Bamala Veintemillas

Miguel Angel Soro

Luis Bruna Perico

Jesús García

José Mateo Moraz

Francisco Grava

Enrique Lacambra Poyato

L

2

3

4

5

6

7

B

I

1. Se inicia la sesión a las 19:10h.

2. Se da la palabra a las asociaciones y vecinos

Ángel Rezusta:,Quiere saber qué pasa con el Proyecto del centro de salud üejo, si se va a empezar a ejecutar.

Luis Bruna Perico: Nos indica que los técnicos de gestión del centro cívico lo tienen como ampliación, pero urbanismo

no lo ha sacado adelante. No hay constancia de que haya informe por parte de urbanismo.

Ángel Rezusta insta que la Presidenta de la Junta Municipal La Almozara se infoime sobre este tema, que solicite el

informe de urbanismo si lo hay.

Francisco García: nos indica que la DGA tiene un plan para hacer residencias de mayores en todo Aragón. Entiende que

es una demanda del barrio que se solicite una residencia de mayores en La Almozara, ya que el resto de banios como

por ejemplo Toriero, Las Fuentes cuentan con uno. Destaca que el barrio dispone de solares donde se que se podía

ubicar la residencia públicd de mayores.

Se levanta a Ia sesión a Ias 19:50

Acta de la Comisión de Cultura e Igualdad

Procede a la lectura su coordinadora, Andrea Sobreviela

Celebrada el 28 de febrero de 2022 a las 19.30 horas.

Hora de inicio: 19: 35 h.

Hora de final: 21: 19 h.

Asistentes

1. ANDREA GARCIA SOBREVIELA (Coordinadora de la Comisión y Vocal PSOE)

2. ANTONTO AUTE (JUNTA DE MAYORES)

3. FRANCISCO ESTEBAN (COORDINADOR DE CHADE LAALMOZARA)

4. ESTHER MARTÍNEZ (SCOUTS NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO)

s. MTGUELANCEL SORO (REBELLAR)

6. LUIS BRUNA (CABEZUDOS DE ANTIGUA QUÍMICA)

7. JESÚS GARCÍA (CABEZUDOS DE ANTIGUA QUÍMICA)

B. VERÓNICAPARDOS (VOCAL PP)
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Intervenciones

1. ASOC.C.C. LAANTTGUA QUÍMrCA:

-Exponen la actualización de sus eventos y actividades realizadas en el tiempo transcurrido entre la comisión anterior y

esta actual y también las que se realiza¡án en el futuro próximo.

-Se trata la problemática de Ia negativa de la Policía Local para cortar el tráfico por determinadas zonas del barrio

alegando que es una entrada y una salida de ciudad enorme.

2. ASOC.C.C. SCOUTS NLJESTRA SEÑORA DEL ROSARIO:

- Exponen Ia actualización de sus eventos y actividades realizadas en el tiempo transcumido entre la comisión anterior y

esta actual y también las que se realizarán en el futuro próximo.

3. ASOC. REBELLAR:

- Exponen la actúalización de sus eventos y acüüdades realizadas en el tiempo transcunido entre Ia comisión anterior y

esta actual y también las que se realizarán en el futuro próximo.

4. RUEGOS YPREGUNTAS COMUNES:

- Se trata el tema de Ia percepción común de falta de museos o exposiciones sobre diferentes ámbitos culturales.

-Se trata el tema de la Comisión de fiestas del Barrio, en la que participan algunos de los/as asistentes de la Comisión,

además de la participación conjunta de entidades sociales, culturales y asociaciones vecinales. Formada por diferentes

asociaciones vecinales, del barrio, con una Junta de Festejos muy diversa.

-Se trata el tema de la difusión y la centralización de las actiüdades culturales que realizan las asociaciones en el barrio.

Se debate sobre el modo de efectuar una especie de agenda cultural accesible que recoja el conjunto de las actiüdades

que vayan a realizarse.

-Se trata el tema de la Biblioteca sihrada en la Calle Santa Orosia y sobre qué podría hacerse con ese espacio.

Fdo.:Anüea Sobreviela García, Vocal de Cultura e Igualdad del Grupo PSOE Almozara

Acta de la Comision de Urbanismo celebrada el 24 de Febrero del2022 a las 19,15 horas.
Procede a su lectura su coordinador, Alejandro Sánchez

NOMBRE ENTIDAD

Alejandro Sánchez Coordinador Comisión

Miguel Angel Melce Vecino

Miguel Angel Soro Asoc. Rebellar

Francisco José Balsera Asoc: Consumidores Ali aferia

Luis Pastor Lasmarias CHA

Angel Rezusta
Pedro Nicolás Burgues

Junta Mayores

Jorge Sánchez Aguilar Asoc. Ebro Almozara

Manuel Alonso Cerreda Asoc. Avenida Navarra

. Turno de ruegos y preguntar por parte de Asociaciones y vecinos.

1. Peticiónes compartidas
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-La creación de ia Comisión de Seguimiento con respecto al proyecto del futuro Parque Equipado
-Preguntan por el destino de la partida presupuestaria del año 2020 de 50,000 euros destinada a la ampliación del Centro
Civico.
-Preguntan por el'proyecto de rehabilitación de la antigua biblioteca de Santa Orosia.
-Piden una evaluación de la capacidad de uso de los edificios publicos, centros educativos y sanitarios, ante la nueva
llegada de vecinos al Distrito.
-Piden información con respecto al parking de larga duración proyectado en el Parking Sur.

2. Petición Asoc. Vecinos Avenida Navarra

-Estudio de semaforización de la intersección de las Calles José Cano Mata con Fray José Casanova

3. Peüción Asoc. Vecinos Ebro Almozara
-Pide un estudio de la calidad del suelo en el entomo de la Calle Rio Esera.
-Denuncia el mal'estado de los bancos ubicados en la Calle Batalla de Almansa, ademas del hundimiento de calzada en
la Calle Sierra Vicor s/n

i
5. Petición vecinal (MiguelAngel)
-Denuncia la falta de mantenimiento y civismo, ya que transitan vehículos que no deberían, en la Calle Juan Baufista del
Mazo.
-Denuncia la falta de civismo con las plazas de aparcamiento destinadas a motos, las ocupan coches.
-Denuncia la falta de mantenimiento en el Parque de la Aljafería.
-Recrimina la falta de limpieza y civismo por los dueños de los canes al no limpiar las cacas (Parque de Atenas)
-Faltan elementos de juego en el parque infantil ubicado en el andador Francisco lñiguez/Ignacio Menaya

Se levanta la sesión a las 19,45

7. Debate y votación de las mociones presentadas, si las hubiera.

No se ha presentado ninguna moción en este Pleno por Io que pasamos al siguiente punto

8. Ruegos y pr€guntas.

La Presidenta pregunta a los asistentes si tienen alguna pregunta que hacer:

-El Sr. Alonso, de la A.W'. Avenida Navarra, comenta que cuando se presentó el proyecto de las piscinas en Ia

Almozara se hablo de crear un proceso participativo para que los vecinos pudieran participar en el seguimiento de la

obra tanto del Parque Equipado como de la Piscina de La Almozára, sobre algunas cuestiones que se expusieron como

el número de aparcamientos previsto junto a las piscinas, etc. También hace mención a la biblioteca Santa Orosia,-que

parece que van a intervenir en Ia cubierta, pero pide que [a Junta solicite un proyecto más completo de rehabilitación

que cubra las deficiencias de la que hay ahora.

La Presidenta comenta que después de revisar las actas anteriores y estudiar las quejas y propuestas que recogen, como

son la falta de limpieza y mantenimiento de zonas verdes, etc. Ias trasladará a las Comisiones en las que participa.

Comunica que su intención es realizar Plenos cada 45/50 días. En cuanto al tema de la residencia de mayores para la

Almozara, comunica que depende de la DGA, pero que trasladaremos esta inquietud. Sobre la reforma de la Avda.

Navana, comenta que noo ha habido nada nuevo.'

- Desde el Centro de Mayores se quejan de la falta director/a municipal en el centro y los problemas que supone a la

hora de tramitar actividades e incluso de hacer uso del cqmedor. Por otra parte, no entienden por qué se ha bajado el

número de plazas en el comedor cuando es un servicio muy demandado por los mayores y que les ayuda a sociabilizar.

La Presidenta contesta que se informará sobre la sustitución de la directora del Centro de Mayores,
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-El Sr. Mateo, agradece en su nombre y el de su compañera Verónica a M." Ángeles Ortiz por su labor como Presidenta.

Reconoce y da las gracias a la Comisión de Fiestas por su colaboración y les ánima a seguir. Comenta que Ia partida

existente en el presupuesto para el acondicionamiento del Antiguo Centro de Salud de 200.000€ es plurianual y en este

presupuesto hay previsto 50.000€, existe un proyecto y va a presentarse a la Junta próximamente. Traslada el

agradecimiento de Patricia Cavero por la participación de los vecinos en Ias obras que se están ejecutando, y los anima a

vigilar su seguimiento.

La Presidenta agradece al Sr. Mateo que nos informe y comenta que también está en contacto con Víctor Senano y

Patricia Cavero para informarse.

- La Directora del Centro Cíüco, Paloma Subías, quiere informar a los mayores sobre sus actividades, que desde el

Centro Cívico están reclamando personal, pero que están pendientes de sus necesidades y de atender las incidencias que

van surgiendo. Comenta que parece ser que antes del verano habrá una nuevo director o directora del Centro de

mayores.

La Presidenta agradece a la Sra. Subías el interés que se ha tomado. 0

- El Sr. Oscar Puyo, como Presidente de la Comisión de Fiestas, se presenta y comenta que están trabajando desde

finales de febrero sobre el programa de fiestas, dándoie un enfoque distinto, y pensando en todos los públicos. Están

trabajando con el Centro Cívi.co de la Almozara cara a la programación. Avanza que las fiestas se realizarán del 23 al

26 de junio. Y pregunta por la posibilidad de cambiar la ubicación de la carpa de las fiestas.

La Presidenta Ie dice que el lugar de ubicación del recinto ferial no puede cambiar con tan poco tiempo, pero le asegura

que el lugar estará limpio y va a cumplir con los requisitos de seguridad. Insiste en que desde la Junta se ayudara a la

Comisión de Fiestas en todo lo que esté en nuestra mano.

- El Sr. Bruna, como Secretario de la Comisión, comenta que van a ser unas fiestas muy inclusivas, con programación

desde la mañana hasta la noche. También se ha contactado con el C. C. Delicias para colaborar y hacer actividades en

esta parte del barrio.

- El Sr. Bermúdez, A. W. Avenida Navarra, da la bienvenida a la nueva Presidenta y agradece a M.u Ángeles Ortiz su

labor como Presidenta de esta Junta hasta marzo, solicitando un aplauso para ella que todos los asistentes secundan.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo 20:07 horas

LA SECRETARIA LACONCEJALA

Fdo.: Luna Morente Fdo.: Ana Carmen Mur
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